

Börsenwissen spannend und realitätsnah erwerben

Das Planspiel Börse der Kreissparkasse startet in die Jubiläumsrunde

München, 04. Oktober 2022 – Seit 40 Jahren ermöglicht das Planspiel Börse Schülerinnen und Schülern sowie Studierenden einen spielerischen und praxisnahen Zugang zum Handel mit Wertpapieren. Seit ebenfalls 40 Jahren nimmt auch die Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg am Planspiel Börse teil. Am 4. Oktober startet die Jubiläums-Spielrunde: Knapp 800 Teilnehmende haben sich bis jetzt über die Kreissparkasse für diese Runde angemeldet.

Als digitales Lernprojekt kann das Planspiel Börse von überall gespielt werden. Ob im Klassenzimmer, in den Ferien, zu Hause oder im Büro: Der Zugang steht über eine App (für IOS und Android) und eine Webversion zur Verfügung. Nach erfolgreicher Registrierung können die Teilnehmenden mit einem virtuellen Startguthaben von 50.000 Euro risikolos und spielerisch die Marktmechanismen des Börsenhandels kennenlernen. Dazu gibt es eine breite Auswahl an Wertpapieren, die fiktiv aber zu realen Kursen der Börse Stuttgart im Spiel gehandelt werden können.

Darüber hinaus werden vielfältige Informationen zur aktuellen Wirtschaftslage, den Wertpapieren und den Kursen bereitgestellt. Über interaktive Lernquizzes kann so das eigene Wirtschafts- und Börsenwissen erweitert und gefestigt werden.

Auch in diesem Jahr werden am Ende der Spielrunde zwei Preise ausgelobt. Denn nicht nur die Depotgesamtwertung zählt, sondern auch die Nachhaltigkeitsbewertung: Aktien von Unternehmen, die im Global Challenges Index gelistet sind, und spezielle Fonds in der Wertpapierliste sind mit einem Nachhaltigkeitssymbol gekennzeichnet. Wer möchte, kann also ganz gezielt auf Nachhaltigkeit setzen.

Für die besten Leistungen werden attraktive Preise an die siegreichen Teams und ihre Schulen vergeben. Zusätzlich lobt die Kreissparkasse weitere Geldpreise im Gesamtwert von über 3.000 Euro aus.

Erika Hehlen, die das Planspiel Börse in der Kreissparkasse organisiert, erklärt: „Verantwortungsvoll und nachhaltig Geld anlegen oder verstehen, wie unternehmerische Entscheidungen und politische Entwicklungen die Aktienkurse beeinflussen: Wer am Planspiel Börse teilnimmt, schärft seinen Blick für wirtschaftliche Zusammenhänge und schult nebenher die eigene Fähigkeit zur Teamarbeit.“

Die Teilnahme am Planspiel Börse ist kostenlos. Die Registrierung ist bis 16. November 2022 möglich, Spielende ist der 31. Januar 2023. Lehrkräfte, Schülerinnen und Schüler sowie Studierende, die teilnehmen möchten, erhalten weitere Informationen unter: www.planspiel-boerse.de

Das Planspiel Börse ist ein Lernprojekt der Sparkassen in Deutschland und Europa zur Förderung der finanziellen Bildung. Seit 1983 findet das Planspiel Börse jährlich statt. Das Planspiel Börse wird vom Deutschen Sparkassen- und Giroverband (DSGV), den Regionalverbänden der Sparkassen, der DekaBank sowie der Europäischen Sparkassenvereinigung (ESBG) unterstützt und gefördert.

Ihr Kontakt:

Kreissparkasse
München Starnberg Ebersberg

E-Mail: presse@kskmse.de

Die Kreissparkasse in sozialen Netzwerken:

www.kskmse.de/socialmedia

